

Fecha	Sección	Página	
01.12.2009	Estado	1-6-7	

>> Con carteles en sus casas vecinos de Tecamachalco urgen a limpiar la presa iQué aguante! **Con carteles en sus casas vecinos de Tecamachaco digera mina San Joaquín; advierten diputados que habrá recursos hasta el 2011

Ventilan colonos con cartelones falta de saneamiento de la presa San Joaquín

Protestan contra mal olor

> Afecta pestilencia a Tecamachalco. Lomas Hipódromo y M. Ávila Camacho

Claudio Barrera

NAUCALPAN.- La temporada de Iluvias concluyó y ahora los vecinos de los fraccionamientos Tecamachalco, Lomas Hipódromo y Manuel Ávila Camacho, padecen los malos olores por el agua y residuos estancados en la Presa San Joaquín, cercana a sus hogares.

La pestilencia es notoria por el calor que se siente al mediodía, principalmente entre las 11:00 y 15:00 horas.

Incluso, el 19 de noviembre la Asociación de Colonos envío una solicitud al Sistema de Aguas del Distrito Federal para que apliquen un químico llamado Bioxi- pal", comentó. clyn, que disminuye el fétido olor, pero hasta el momento no han obtenido respuesta.

quienes habitan cerca de la pre- en las fachadas de las torres exisa cambió.

"Básicamente no puedes vivir, estamos en una cerrada muy bonita con mucha seguridad, pero los niños tienen que jugar con

cubre bocas porque el olor es insoportable", comentó uno de los colonos.

Diego Riera, que vive en Lomas Hipódromo atrás de la presa, dijo que la Cámara de Diputados debe otorgar recursos que permitan el saneamiento de la misma y la construcción de colectores.

"Estamos viendo que la Asociación de Colonos hace la fuerza

En Fuente de Molinos, una zona de edificios departamentales en Tecamachalco, el sábado 14 de noviembre los colonos

Ahora el estilo de vida para comenzaron a colocar letreros giendo la atención de las autori-

> dades, donde aparece un personaje que porta una máscara antigases con la leyenda "Basta, no mal olor"

> "Básicamente se corrió la voz entre los vecinos de los edificios y mandamos a hacer los letreros porque estamos hartos del mal olor y que cada año es lo mismo", expuso uno de los residentes inconformes.

El más reciente antecedente de mal olor en la misma zona fue en noviembre del 2008.

En ese mes la Asociación de Colonos de Tecamachalco pidió y muchas gestiones para resolver al Sistema de Aguas capitalino el problema, pero es difícil por- una explicación por el mal olor y que se involucran muchas auto- en respuesta la dependencia inridades, federal, estatal y munici- formó que un colector se había saturado, por lo que el agua se había estancado.

claudio.barrera2@reforma.com

ejan rescate para 2011

Claudio Barrera

NAUCALPAN - El saneamiento y rescate de las presas San Joaquín y Tecamachalco tendrá que esperar hasta el 2011.

En conferencia el diputado federal Sergio Mancilla informó aver que antes de que el Congreso destine alguna cantidad para la limpieza de ambos sitios debe estar listo el diagnóstico de la

zona que se realizará con recursos del DF y el Edomex, entidades que acordaron aportar 5 millones de pesos del Fondo Metropolitano del 2009.

"No se asignó en este año, ni 500 (millones) ni 60, ni uno. Para el estudio el Distrito Federal tenía que entregar los términos de referencia hace un mes, ya los determinó el DF y está en proceso de licitación para el proyecto, se hace

el estudio y para enero o febrero sabremos la cantidad exacta para el rescate", dijo Mancilla.

Carlos Iriarte, integrante de la Comisión de Asuntos Metropolitanos del Congreso mexiquense, reiteró que también trabajarán en obras preventivas.

"Se requiere sensibilizar a los gobiernos de Naucalpan y Huixquilucan, en que una vez terminado el examen técnico, iniciemos tareas preventivas", explicó.



Página 1 de 3 \$ 19988.16 Tam: 705 cm2 AHERNANDEZ



 Fecha
 Sección
 Página

 01.12.2009
 Estado
 1-6-7



> Enrique Jacob, Sergio Mancilla y Carlos Iriarte, diputados del PRI.



EN CAMPAÑA. Los vecinos han colocado letreros en protesta por la pestilencia en la zona.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3



Sección Página 01.12.2009 **Estado** 1-6-7

Tras la tempestad...

El problema del hedor aumentó al terminar la época de Iluvias

con el mal olor

involucradas

demarcaciones 1 fraccionamientos los más afectados

horas al día con más hedor



> La Presa San Joaquín se encuentra rodeada de construcciones, tanto casas como edificios en los límites del Edomex y DF.